

# Völl Freud Bambini hatten Premiere

## Feier mit internationalen Gästen

**Vier Mitglieder der befreundeten Long Eaton Militaires aus England ließen es sich nicht nehmen, über das Wochenende vorbei zu kommen. Denn die KG Völl Freud hatte Mitglieder und Freunde zu Ihrer Weihnachtsfeier eingeladen. 90 Mitglieder, Eltern, Großeltern und Freunde sorgten für eine tolles Bild und ein prall gefüllten Saal im Hesperkrug.**

Natürlich wurden mit den Inselbewohnern viele Besuche auf den Weihnachtsmärkten nah und fern unternommen und der in England unbekannteste „Glühwein“ genossen.

Die Weihnachtsfeier begann mit einem gemütlichen Kaffeetrinken und Apfelkuchen. Doch nur „herumsitzen“ gibt es bei der Völl Freud nicht. Als ersten Programmpunkt das große Highlight: Die neue Bambini-Gruppe hatte ihren ersten großen Auftritt vor Publikum. Die fünf kleinen Tänzerinnen im Alter von gerade drei bis vier Jahren begeisterten alle Anwesenden mit Ihrem süßem „Schneeflocken-Tanz“. Sofort durften die Kleinen ihre erste

Zugabe geben.

Nach einer lustigen Mitmachgeschichte für Jedermann und einer tollen musikalischen Darbietung der Fanfarencorps mit modernen Weihnachtsliedern wurde es schlagartig ruhig im Saal. Der Nikolaus in voller Pracht betrat den Raum. Er lobte alle Vereinsgruppen viel, und tadelte auch ein wenig.

Nach einer Wichtelrunde ging die Feier dann dem Ende entgegen. Bei einem Abendessen in kleiner Runde wurden dann die englischen Freunde verabschiedet, aber nur für ein Jahr. 2010 im Kulturhauptstadtjahr sieht man sich wieder. Völl Freud versprochen.